

## AMI祭りの

### 「売上」どー！

15日(火)の出来事。この日は大元小の運動会の振返日ということもあり、以前からお伝えしていたとおり：AMI祭りでは『ブース』を出店したメンバーたちの『売上』でホームに必要なモノを考えることに。まず、中野指導員から『あくまでもお客さんあっての「売上」だから、みんなが使えるモノにしよう！』と伝え、話し合いスタート！

さっそく『私たちはすみっぐらしの人生ゲームが欲しい！』と5年生女子メンバー。『女子部屋で使いたい！』とルールを設定する姿が...！

6年生女子十森光うららちゃん(4年)チームは『女子部屋で使える鏡が欲しい！』とのこと。

他のブースが決まっていく中『オレらはどうしようかな...』と5・6年生男子メンバー。色々と候補があったり、予算の関係があったり...と悩む姿が印象的でした。

しばらくすると『今年は「野球盤」にすることにしよう！』と5年生の上田井ともき君・吉田しんたろう君・小川けいと君の3人。

商品については10月中旬に準備する予定になっており『はやく届かないかな...』とかなり楽しみにしている様子のメンバーたちでした！

## ハロウィンに向けた

### 飾り作りがスタート！

今年も『ハロウィン』の時期が近づいてきました！。9日(水)よりハロウィンに向けて飾り作りに取り組んでいる第一メンバー。

中でも『飾り付けに必要な材料を紙に書いていこう！』と中心となって進めて考えてくれているのは3年生女子メンバー。『ハロウィンの文字はこんな感じにしよう！』『O色の画用紙や折り紙がほしい！』など具体的に飾り付けのデザインを考え、必要な材料を指導員に相談してくれる姿がありました。

そして、材料も用意し、本格的に飾り作りがスタートすると...デザインイメージ通りに慣れた手つきで作業を進め、ガラード風の『HAPPY HALLOWEEN』の文字が完成♡

そして、3年生メンバーの作る姿を見て『飾り作りたい！』『おぼけ作りたい！』とやってきたのは1年生の小田ゆいのちゃん・高取まひろちゃん・田中さわちゃんの3人。

『Oのところはモールで作りたい！』『帽子もかぶせよう！』など...自分たちなりに制作することができていました！

その他のメンバーたちも着実に準備を進めており、今からハロウィン当日が楽しみです！

## 「机、片付けにきた！」

### 〜16時20分の場面〜

16時20分になり、2階にやってきたのは梶谷しようま君(3年)。指導員が様子を見てみると『机、片付けにきた！』と言い、宿題で使っていた机を1人で片付け始める姿が...！

『ありがとう！ 全部は危ないから...1人で運べる分だけお願い！』と伝えると『OK！』としようま君。周りをしながらテキパキと机を運んでくれました。

その後もすぐに机を運べるように準備するしようにま君の姿があり、嬉しく感じた指導員でした♡

## 新しい回し方あった...

### メッチャ強かった！

16日(水)の出来事。この日『コマで新しい回し方したら...メッチャ強かった！』と指導員に教えてくれたのは藤田かいき君(1年)。

さっそく『じゃあみんな優勝しようや！』と提案すると『まってく私もやる！』と周りにいたメンバーたちが続々と集まってきました！

そして、合図とともに、一斉にコマを投げると...見事！『1番』になったかいき君。『やった〜！』と喜ぶ姿があり、新しい回し方の実力をいきなり披露してくれました★

## 運動会に行ってきました！



12日(土)、大元小学校の運動会に指導員も応援に行きました～！普段では見られない姿を見せてもらいました！声をかけてくださった保護者さま、ありがとうございました。

## 遊びの様子



公園ドッジもアツいです！

涼しくなって遊びやすーい！



## ぱるノート紹介

今日は いちばんに きえがえた。そのつぎ しゅくだいをした。そのつぎは こまで きのこまわしをした。そのつぎは うのを した。そのつぎは そとで ドッジボールをした。ーかいせんは かって うれしかった。

1年 藤田 かいき

⇒この日の1日の内容をしっかりとぱるノートに書いてくれていたかいき君。公園のドッジボールでは、相手にチームに向かってガンガン投げることができていました！

今日は しゅくだいが おわったあとにごえちゃんがかわいいカボチャのいれ物を作ったので わたしも カボチャの いれ物の 作り方を おしえてもらいました。その いれ物は かわいかったです。

3年 宮井 のぞみ

⇒浅越指導員から教えてもらい「カボチャの入れ物」を作成することができていたのぞみちゃん。ハロウィンムードにしていこう！

## AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●AMIの「傘」を借りている方は近日中に各ホームまで返却のほどお願いいたします。また、お家に置いていないかの確認も併せてお願いいたします。

●寒暖差が激しい季節となっております。室内では室温に応じて冷房を入れておりますが、そろそろ上着を準備いただくなど、体温調節ができるよう、衣類の準備をよろしくお願いいたします。また、上着などには必ず名前の記入も併せてお願いいたします。